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Scannez moi !

notre si riche patrimoine.
Mais au-delà de tout, ce sont nos sportifs qui ont emporté nos cœurs et notre passion.
Ils ont su repousser les limites de la beauté du sport, de tous les sports, en affichant ses plus
belles valeurs. Cela a été tellement inspirant pour notre jeunesse, tellement inspirant pour
toutes les générations.
Tous ces sportifs ont fait la démonstration qu’avec de la confiance, de l’abnégation,
beaucoup de travail, un engagement collectif sans faille, toutes les réussites sont possibles.
Impossible n’est pas Français !
Et le plus beau reste à venir avec les Jeux Paralympiques, puisque ceux-ci ont débuté ce
mercredi 28 août. Ils feront la démonstration que malgré les difficultés, malgré les
handicaps, la volonté de se dépasser et de s’en sortir peut tout !
Cette inspiration, cette force, que nous ont données et nous donneront ces magnifiques
femmes et hommes athlètes, nous comptons bien évidemment la mettre au service de notre
village durant les mois et années à venir.
Alors, en septembre, bonne rentrée à toutes et tous pour nos retrouvailles associatives,
municipales et scolaires, remplis de cette belle énergie olympique au service de notre beau
village !

Bonne lecture

Un été Olympique !!!

Quelle fierté pour notre pays ! Quelle réussite pour nos athlètes !
Assurément nous nous rappellerons longtemps de cet été 2024 et de ces
Jeux Olympiques extraordinaires, lancés de la plus belle des manières au
stade de France par notre équipe de rugby à 7.
Ces jeux mémorables ont été une immense fête populaire, une
démonstration du savoir-faire à la française en termes d’organisation et de
sécurité, et une fenêtre incroyable donnée au monde sur notre culture et 
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/ Ce qui s’est passé cet été

Mise en place du marché

Les animations

C’est sous l’agréable pinède que s’est tenu le précédent
marché des producteurs locaux. Animé par une fanfare, ce
dernier a rassemblé de nombreux visiteurs, heureux de
pouvoir se retrouver autour d’un verre à l’ombre des pins et
de profiter de produits frais.
Suite à cette belle réussite, nous vous donnons donc rendez-
vous les vendredis 6 et 20 septembre et 4 et 18 octobre à
partir de 17h, toujours sous la pinède, pour renouveler ces
moments de partage autour de bons produits !

Cet été a encore été riche en animations avec la fête de la Saint-Christophe, organisée par nos amis de Vercol
Animation. Une fête sur deux jours avec une ambiance festive le soir du 13 juillet, avec l’apéritif offert par la
municipalité puis le repas et l’animation musicale, et une ambiance familiale le lendemain avec des jeux
concoctés par la joyeuse équipe de Vercol Animation, auxquels petits et grands ont participé ensemble dans la
joie et la bonne humeur. Le mail de l’Aspre a ensuite résonné au son de la tenore et du tible lors de la soirée
sardanes, où les danseurs ont pu célébrer la catalanité sous le clocher illuminé des couleurs sang et or. Une
nouveauté cet été, avec le rassemblement motos organisé par l’association Balade Moto 66 avec le soutien de
la municipalité qui a réuni plus d’une centaine de participants, venus partager leur passion des deux-roues.

Les conditions météorologiques ne nous ont pas permis d’assurer la séance de
cinéma en plein air samedi dernier en raison de la prévision de fortes rafales de
vent.
Nous savons que le film Astérix Mission Cléopâtre était attendu par les petits
comme les grands. Nous vous proposons donc une nouvelle séance le samedi 21
septembre à 21h cette fois.

Si des chaises seront à votre disposition, vous pouvez toujours amener vos propres
transats pour plus de confort.
Pour les gourmands, un stand popcorn et buvette sera tenu par l’association Les
Lutins du Père Noël.
Nous vous attendons nombreux par Toutatis !
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/ La Fête du Cheval - Deuxième édition

La Fête du Cheval revient ! Forte du succès de la première édition qui avait rassemblé bon nombre de
corneillanais mais aussi un large public venu des communes alentours, l’équipe municipale s’attelle une nouvelle
fois à préparer une belle fête autour de l’animal emblématique de notre village.
Nous vous attendons donc nombreux le dimanche 6 octobre prochain au stade municipal à partir de 10h30.

A u  p r o g r a m m e

Une présentation de chevaux introduira
le début de la journée.
Des spectacles équestres viendront
célébrer la beauté, la grâce et la puissance
de cet animal majestueux.
Un carrousel sera réalisé par les cavaliers
de l’écurie du Vercol.

Une initiation à la danse country sera
proposée. Préparez vos chapeaux et vos
santiags !

Les enfants pourront tester leur première
monture grâce à la balade à poneys.

Jeux gonflables, taureau mécanique, tir
à l’arc... les enfants ne pourront pas
s’ennuyer !

Une restauration sera proposée sur
place par nos commerçants. Une buvette
sera assurée par Les Lutins tandis qu’un
stand plus sucré sera tenu par Les Nin’s
del Vercol

Cette année les spectacles se tiendront le matin ET l’après-midi et débuteront à 11h !
N’hésitez pas à réserver votre repas auprès de nos commerçants (Follia della Pizza,  chez
Manu au Café du commerce, les Saveurs d’Orient, chez Louis Matillas (possibilité d’aller
chercher de la charcuterie à la boucherie charcuterie)).

Pourquoi au stade ?

Si voir défiler les chevaux au cœur du village avec le clocher en toile de fond avait un certain cachet, force est de
constater que l’espace du mail de l’Aspre ne permettait pas de pouvoir présenter des spectacles diversifiés tout
en garantissant la sécurité des spectateurs et le bien-être des chevaux. L’organisation de cette deuxième édition
au stade offrira la possibilité de numéros de plus grandes ampleurs et l’assurance pour les chevaux de bénéficier
d’un meilleur confort et d’un plus grand espace.
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/ Des nouvelles du CCAS

Opération Brioches

La  vente de brioches au profit de l'UNAPEI 66,
(association œuvrant à améliorer le quotidien des
personnes en situation de handicap), se tiendra le
jeudi 17 octobre au matin, sur la Place du Mail de
l'Aspre. Si vous ne pouvez pas vous déplacer, les
brioches peuvent vous être livrées à domicile sur
simple demande.

Ateliers séniors

Les ateliers “Bien vivre sa retraite” (sophrologie,
musicothérapie, mémoire, sport adapté, loisirs
créatifs...) débuteront le jeudi 03 octobre et se
tiendront tous les jeudis matins jusqu’au 5 décembre
à la salle des associations.

Il reste encore quelques places disponibles
Inscriptions au 04 68 22 12 62

Canicule : des brumisateurs pour
les personnes vulnérables

/ Gens du voyage 

Soucieux du bien-être des personnes vulnérables, les
membres du CCAS ont distribué des brumisateurs
d’eau thermale pour les aider à passer l’épisode
caniculaire de cet été.
L’occasion pour eux de prendre de leurs nouvelles, de
leur prodiguer les conseils d’usage en de telles
périodes. Merci à eux pour leur dévouement sans faille.

Il est évidemment impossible de ne pas revenir sur le sujet des
gens du voyage. Par deux fois notre stade municipal a été victime
d’intrusions illicites. En coupant 4 arbres, en détruisant une
passerelle et en comblant un fossé pour la première. En profitant
du travail d’entretien du stade des agents de la commune pour
s’engouffrer en force avec des caravanes pour la deuxième. 
Ce jour-là, l’agressivité des occupants est à son comble. Donnant
lieu à plus d’une heure d’échanges verbaux violents et finissant
par une agression à l’encontre de Monsieur le maire et d’un élu.
Agressions pour lesquelles une plainte a été déposée. Deux
personnes identifiées ont été placées en garde à vue, déférées au
tribunal de Perpignan puis placées sous contrôle judiciaire. Elle
seront jugées en janvier 2025. 
Monsieur le maire se constituera partie civile pour le procès. 

Au cours de ces deux mois, de nombreuses procédures auprès de la justice comme de la Préfecture ont été
effectuées : arrêtés municipaux pour occupation illégale, procès verbaux établis par huissiers pour constater les
branchements illicites d’eau et d’électricité, saisie du juge administratif, du Préfet à l’oral comme à l’écrit...
 

Concernant d’hypothétiques transactions financières entre les gens du voyage et la mairie, pas un seul euro n’a
été et ne sera accepté par la commune, son maire, ou qui que ce soit. Aucun paiement légal ne peut se faire sans
transiter par la trésorerie d’Argelès sur mer. C’est aussi un principe moral, car accepter des participations
financières équivaudrait à cautionner ces installations illégales. Ce à quoi Monsieur le Maire se refuse totalement ! 

Des rochers enterrés ainsi qu’un caniveau plus important
ont été effectués pour empêcher toute nouvelle intrusion



Pourquoi regarder les Jeux Paralympiques ?

Jeux Paralympiques 

Le Parasport prend de l’ampleur !

2024

Ce ne sont pas moins de 4 400 athlètes qui prendront part aux Jeux Paralympiques, du 28 août au 8 septembre. 
Ils proviennent de 184 comités nationaux paralympiques différents, soit 20 de plus que lors des Jeux
paralympiques de Tokyo 2020.

De multiples disciplines

Des athlètes français à suivre
Cette année, en tant que nation organisatrice, la France sera représentée dans toutes les disciplines. La
délégation française est donc composée de 236 athlètes et 20 guides. 
Les chances de médailles sont nombreuses. Lors des Jeux Paralympiques de Tokyo, la délégation française a
gagné 55 médailles. Les 7 sportifs suivants sont à suivre particulièrement.

Nantenin Keïta 
Para Athlétisme

Alexis Hanquinquant
Paratriathlon

Arnaud Assoumani
Saut en longueur

Stéphane Houdet
Tennis fauteuil

Sandrine Martinet
Para Judo

Ugo Didier
Natation

Léa Ferney
Tennis de table

Les Jeux Paralympiques de Paris 2024 comprennent 23 sports : 21 disciplines qui ont un équivalent olympique  et
2 disciplines spécifiques (la boccia et le goalball)

Zoom sur la Boccia
La Boccia (“boule” en italien)
est un jeu de lancer de
boules qui s’apparente à la
pétanque. Le but est de
lancer ou de faire rouler ses 6
balles de couleur (bleu ou
rouge) le plus près possible 

de la balle blanche, équivalent du cochonnet et appelée
“Jack”. Les balles sont en cuir et pèsent 275 g. Ce sport
se joue en salle, sur un terrain plat et lisse de 12,5 m
par 6 m. Ce sport de stratégie est réservé aux
personnes en fauteuil roulant présentant une
limitation sévère des fonctions motrices.

Zoom sur le goalball
Le goalball se joue entre deux
équipes de trois joueurs sur
un terrain de la dimension de
ceux de volleyball (18mx9m).
L’équipe attaquante fait  

rouler avec force un ballon rempli de grelots au sol vers
le but adverse, défendu par trois adversaires, dans le
but de marquer. Des marques tactiles permettent aux
joueurs de se repérer. Le ballon doit impérativement
rebondir au moins une fois dans le camp de l’équipe
lanceuse pour que le tir soit validé. Les joueurs gardent
leur camp en s’allongeant. Sport intense, les matchs se
disputent en deux mi-temps de 12 minutes chacune.

5
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/ Les vacances du centre : retour en images

/ L’agenda de la jeunesse

Les enfants ont pu profiter du
programme riche en activités que
leur avaient concocté les
animateurs. 
Ferme musicale, atelier bien-être,
journée sportive, sortie à
Aqualand, atelier culinaire, sortie
mousse ou encore la préparation
des Jeux Olympiques faisaient
partie des nombreuses activités
proposées aux plus jeunes.

Pour nos ados du Point Jeunes,
sortie à la mer avec bouée
tractée, escalade, ou encore un
séjour au Puigmal où ils ont pu
profiter du bon air de la
montagne ainsi que des
températures fraîches qu’offre le
Capcir en été !

Merci à Bruno et Nathalie ainsi
qu’aux animateurs pour leur
implication et leur investissement
vis-à-vis de tous ces jeunes qui
ont sans aucun doute passé un
été inoubliable !

Ces vacances ont également
donné lieu à une rencontre entre
les points jeunes de chaque
commune de l'intercommunalité.
A l’ombre des oliviers, nos jeunes  
se sont retrouvés autour de
diverses activités (biathlon laser,
escape game, tir à l’arc) qui les
ont beaucoup amusés !

La permanence administrative du Centre de
Loisirs se tiendra à partir du 29 août
directement au Centre de Loisirs, tous les
jeudis de 16h30 à 18h30
Attention, uniquement sur rendez-vous !

Le Point Jeunes sera ouvert :
les lundis, mardis, jeudis et vendredis de 16h
à 18h30 à partir du 02 septembre ;

le mercredi de 14h à 18h30 ;

le samedi de 14h à 18h à partir du samedi 07
septembre. 04.68.22.32.02

Le Point Jeunes Le Centre de loisirs
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                  04.68.54.31.89
         amstram-ram@wanadoo.fr

             06.63.37.43.29
            rpe@stcyprien.fr

Si vous êtes parent d’enfant âgé de moins de 3 ans
ou futur parent à la recherche d’un mode de garde

/ Garde d’enfants

Le RPE... kézako ? La halte-garderie

Lieu accueillant et sécurisé dédié aux enfants de 1 à 3
ans, la halte garderie "Bulle de câlins" peut accueillir 12
enfants. Accompagnés par des professionnelles de la
petite enfance, ils bénéficient d’un cadre bienveillant
où ils apprennent peu à peu à devenir autonomes.   
Il reste encore quelques places disponibles !
  

Du lundi au vendredi
de 08h30 à 12h30

Le Relais Assistantes Maternelles (RAM) a changé de
nom. On l’appelle désormais Relais Petite Enfance
(RPE).

Vous devez vous inscrire sur le site : 
www.monenfant.fr

Le RPE pourra alors : 

Vous informer sur les différents modes de garde, la
législation en vigueur concernant le statut de
parent employeur, les aides auxquelles vous
pouvez prétendre...

Vous transmettre la liste des assistant(e)s
maternel(le)s disponibles

Vous accompagner dans vos démarches
administratives en tant qu’employeur (Contrat de
travail, bulletin de salaire, CAF, URSSAF, impôts…)

Les enfants scolarisés en petite section feront leur
rentrée le matin. 
Ils seront accueillis avec leurs parents par groupe de
5 ou 6 toutes les 30min à partir de 8h30. 

Toutes les enseignantes seront présentes pour cet
accueil afin de leur permettre de mieux s’acclimater
pour cette première journée.

Les enfants de moyenne et grande section feront
leur rentrée l’après-midi à 13h45. 

Ils n’auront donc pas classe le matin.

/ Rentrée des classes

Ecole maternelle

Les enfants scolarisés en CE1 - CE2 - CM1 et CM2
feront leur rentrée à 8h30. 
Les enfants entrant en CP seront accueillis à 9h00.  
Les listes de classe ne seront pas affichées, les élèves
seront appelés dans la cour par leur enseignant.

Ecole élémentaire

La rentrée des classes aura lieu le lundi 02 septembre prochain.

https://www.monenfant.fr/


/ La parole à l'opposition

 Chères Corneillanaises, chers Corneillanais,

Alors que certains d’entre vous sont encore en congés, la période de rentrée pointe le bout de son nez avec les rendez-
vous immanquables que sont : le forum des associations, et la reprise des activités sportives et culturelles. Malgré un
nombre décroissant d’associations, ce que nous regrettons, celles qui perdurent vous proposent chacune des
animations différentes et qui combleront tous les goûts. Comme chaque année la saison estivale a été rythmée par de
nombreuses animations proposées par nos associations et commerçants. L’ombre n’étant toujours pas au rendez-vous
pour vous accueillir malgré les 180000 euros investis pour « ombrager » le Mail de l’Aspre, certaines animations ont été
déplacées dans la pinède dont un marché avec quelques exposants...
Pour information, un marché un peu plus conséquent est organisé les lundis soir à Théza dans le Parc Jonquères
très agréablement ombragé.

GESTION DES AFFLUX DE GENS DU VOYAGE : Comme chaque année notre département et plus particulièrement notre
commune a été la cible d’installation illicite de caravanes. Pour la première fois l’installation a eu lieu sur un terrain
communal rendant impossible aux habitants du village l’accès au stade, terrain de basket, terrains de tennis,
boulodrome, salle des fêtes et lieu de grillade. Comme il en a l’habitude le Maire s’est posé en victime de cette
occupation. Pourtant élu régional, ce dernier n’a reçu aucun secours, ni aucune solution de la part de la Région ou du
Préfet. Les riverains ont subi des nuisances importantes qui n’ont pas du leur donner envie de rester au village. Nous
n’avons obtenu aucune réponse, lors du dernier conseil municipal, concernant le coût pour les contribuables de cette
occupation en terme de consommation d’eau, d’électricité, de location de bennes, de ramassage des ordures, de
remise en état des installations, de réalisation d’une chicane pour éviter l’envahissement d’un terrain privé… Pour
information, l’installation illicite qui a eu lieu sur le stade de Théza s’est branchée sur la borne d’eau de notre village.
Monsieur Manas peut dire à qui veut l’entendre qu’il est victime de ces occupations, qu’il n’a pas le choix, que cela lui a
été imposé par le Préfet…mais d’autres communes ne subissent pas chaque année le même sort.

TRAVAUX :  La commission d’appel d’offres relative à la salle intergénérationnelle s’est réunie le 27 août. Le maire avait
promis de ne pas agrandir la cantine lors de sa campagne électorale…mais c’était uniquement pour se faire élire.
Depuis il a du se rendre à l’évidence en constatant que la cantine était trop petite. Monsieur Manas s’était fermement
opposé à notre projet de salle de sport destinée aux associations. Depuis il a du également se rendre à l’évidence sur le
manque de salle. Résultat de ses réflexions : une SALLE INTERGENERATIONNELLE. Magnifique ! il promet de ne rien
faire,sous prétexte d’augmentation supposée d’impôts et finalement il fait, sans aucune modification d’imposition,
comme quoi…. c´était possible. Un véritable homme politique. Restaurant gastronomique : l’ouverture avait été
annoncée par le maire pour le printemps. A ce jour, nous n’avons eu aucune information sur une date prochaine.

DELINQUANCE : De nombreux vols ont été commis cet été, de nuit, sur les véhicules au village : carburant, pneus etc...
Nous vous avions annoncé l’installation prochaine de 19 caméras de vidéo surveillance dans notre village. Le coût de
cette dépense sera d’environ 160000 d’euros HT. Espérons que les images prises de nuit seront exploitables...Malgré
nos nombreuses relances lors des précédents conseils municipaux nous n’avons toujours aucun calendrier à vous
communiquer concernant la mise en place de système de « vigilance citoyenne ».

MODIFICATION DU PLU : la modification du PLU de la commune est bloquée par une procédure en cours contre la
commune de Montescot qui a fait le choix de ne pas poursuivre dans la même voie que les autres communes de
l’intercommunalité.       
   

Suivez nous sur Facebook :«Ensemble pour CORNEILLA « HORIZON 2026» l’avenir en préparation

/ Stationnement public

Les échos du conseil 8
Les problèmes de stationnement peuvent vite devenir source de conflits dans un voisinage. Cependant, la loi
demeure très claire en la matière. En effet, la rue qui passe devant votre maison ou immeuble appartient au
domaine public et doit rester praticable pour tous les usagers de la route.
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Vercol Animation Fête du village et de la St Christophe : “2 jours de fête !”

A voir 
au forum

Amicale des donneurs de sang

L’amicale des donneurs de sang remercie les 53 donneurs qui ont participé à la collecte du 2
juillet dont 7 nouveaux donneurs, qui par leur geste généreux contribuent à sauver des vies.
Cinq heureux donneurs ont eu le plaisir de remporter un bon d’achat à faire valoir chez nos
commerçants partenaires.
Les membres du bureau vous souhaitent une bonne rentrée et espèrent que vous avez tous
passé un très bel été.
Nous serons présents au forum des associations samedi 7 septembre au mail de l’aspre.

A voir 
au forum

Comme d’habitude, pour la joie des petits comme des grands, manèges, pêche aux
canards, autos-tamponneuses et autres stands de tir étaient installés sur la place du Mail !

SAMEDI 13 JUILLET
Après l’APERITIF offert par la Municipalité, les Corneillanais, assis aux
tables mises à leur disposition, ont dégusté les REPAS proposés par les
commerçants installés autour de la place. Il y en avait pour tous les
goûts et tous les budgets !
Côté ANIMATION, 3 heures de SPECTACLE ANNEES 80 avec l’ORCHESTRE
SEVEN. Bravo aux musiciens et à la chanteuse pour leurs prestations et
aux danseuses pour leurs chorégraphies et leurs nombreux costumes.

DIMANCHE 14 JUILLET
Comme annoncé le 13
juillet au soir, les
CORNEILLADES,
initialement prévues au
Stade, ont eu lieu à
l’ombre des arbres du parc
situé près de l’Agouille de
la Mar.

Un grand BRAVO à toute l’équipe de VERCOL ANIMATION qui s’est investie pour notre village avant, pendant et
après ces 2 jours de Fête ! 

LA RENTREE DE VERCOL ANIMATION !
SAMEDI 7 SEPTEMBRE – FORUM DES ASSOCIATIONS C’est avec plaisir que nous serons présents pour vous
présenter nos manifestations de l’année et celles qui sont en projet… Nous vous proposerons aussi une RIFLE
GRATUITE et un stand PETANQUE pour vous essayer aux CARREAUX !
SAMEDI 19 OCTOBRE – SOIREE A THEME animée par MAXAL et repas avec menu NORMAND
Grâce à vous, grâce à nos partenaires, grâce à nos bénévoles, VIVE LA FETE à CORNEILLA DEL VERCOL !

Rien à voir avec les JO de PARIS mais, c’était le but, nous avons passé un bon moment de RIGOLADE !
Merci aux participants de la PETANQUADE (pétanque assis) et des nombreux jeux proposés : PANTALONADE,
CARGOLADE, CARACOLADE courses diverses seuls ou en équipes, la DEGOULINADE et la GLISSADE avec de l’eau,
ou la DRAGONNADE, sur l’herbe avec des skis.
De nombreux enfants ont suivi le parcours avec des énigmes sous forme de REBUS.
La gagnante de la GOURMANDISADE (concours de tarte aux fruits) est Déolinda et on l’en félicite.
Merci à tous les membres de VERCOL ANIMATION qui ont aidé pour la préparation et l’installation de ces jeux, se
sont occupés de la LIMONADE (mini-buvette) ou de la SERENADE (animation en musique).
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Corneilla Accueil

Pour clore la saison avant les vacances, les
marcheurs se sont retrouvés le 25 juin, pour un
pique-nique à Sorède, à côté de La vallée des
tortues. Celui-ci s’est déroulé dans la bonne
humeur et la convivialité. 
Puis des jeux étaient proposés :  jeux de 

Renseignements
Martine Bonnet : 06 62 32 54 91

A voir 
au forumPique- nique des marcheurs

boules, jeu le cornhole (coussin rempli de graines à mettre dans un trou sur une planche inclinée), billard
japonais (planche inclinée avec des trous qui ont une valeur, lancer la balle dans les trous et marquer le plus de
points après 3 lancés). De très bons moments passés tous ensemble.
Nous nous retrouverons le 3 septembre pour la reprise des randos.

Renseignements : Philippe Lacans  06 95 15 66 97
contactaucoeurduson@gmail.com

 Au cœur du son

Le yoga du son est une méditation sonore qui vous
reconnecte à votre corps, vos sensations, vos émotions et
permet de lâcher le mental ordinaire pour entrer dans des
états de relaxation tout en restant actif à travers le son des
voyelles et les pratiques autour de la voix, de la respiration.
(Inutile d’avoir des talents vocaux particuliers).
Cette pratique énergétique permet d’arrêter de raisonner
pour se mettre à résonner agréablement.
Tous les mois un voyage sonore vous est également
proposé. Les effets sont l’apaisement et la diminution du
stress ainsi qu’un profond ressourcement, une reconnexion
à soi. Cette immersion dans le son détend et régénère. Il
faut juste en accueillir les bénéfices en s’abandonnant
complètement aux vibrations sonores des différents
instruments après un temps de relaxation préalable. 

Pour sa cinquième année de présence sur le village, l’association Au Cœur Du Son a le plaisir de vous proposer
des pratiques de yoga du son ainsi que des voyages sonores.

Séances d’essai gratuites

Mercredi 11 septembre à 18h à la salle des
associations
Vendredi 13 septembre à 18h30 à la salle des
fêtes

A voir 
au forum

Les lutins du Père Noël

Contact :  leslutinscdv66200@sfr.fr            

L’équipe des Lutins sera en place, après le Forum des
Association du Samedi 07 Septembre, pour assurer la
vente de boissons au cours de la Fête du Cheval le
Dimanche 06 Octobre 2024. 
En fin d’année le traditionnel Marché Artisanal de Noël
fêtera ses 20 ans et se déroulera à la Salle Polyvalente
et Place de la République les Samedi 07 et Dimanche
08 décembre de 10h00 à 18h00. Les inscriptions
réservées et uniquement destinées aux
Corneillanais auront lieu à la Salle des Fêtes les
Vendredi 20 et Samedi 21 Septembre de 17h00 à
19h00. Les inscriptions générales pour les Artisans 

A voir au forum

exposants extérieurs, se dérouleront en suivant à
compter du lundi 23 Septembre uniquement par mail. 
Toute l’équipe des « Lutins » sera opérationnelle
comme toujours pour mener à bien ces initiatives et
perpétrer comme il se doit l’esprit associatif et festif
attendu qu’il convient. 
L’organisation d’un Thé Dansant est en projet pour le
Dimanche 09 Février 2025. 
N’hésitez pas à nous rejoindre, l’Association se fera un
plaisir de vous renseigner au cours du Forum et de
vous accueillir dans son groupe des joyeux lutins de
Corneilla.

mailto:leslutinscdv66200@sfr.fr


 Le Zaidan Karaté Club C'est la rentrée !

Après le superbe été sportif que nous venons de vivre, nous avons
tous la même idée en tête : enfiler les kimonos, et rejoindre les
tatamis pour se retrouver, s'entraîner et progresser ensemble.
Le karaté est un art martial qui permet d'acquérir de la confiance
en soi et de se concentrer, en plus de pratiquer une activité
physique complète. Il développe le respect de l'autre et l'entraide,
des valeurs primordiales. Nos professeurs gradés et qualifiés
s'adaptent à tous les niveaux.
Venez assister à notre démonstration lors du forum des
associations, ou venez tout simplement avec nous, au dojo, salle
du stade, le mercredi et le vendredi soir.

2 cours d'essai gratuits,

dispositif pass'sport accepté.
A voir au forum

Renseignements                  zaidan.shotokan@gmail.com          ou              Evelyne au 06 27 11 77 79 

L‘atelier de l‘enlumineur

Notre petit groupe, dont l’effectif est limité,
fonctionne en mode « partage d’expérience »
dans une atmosphère conviviale. 
L’atelier propose aux débutants de découvrir
la calligraphie et les techniques de
l’enluminure à partir de sujets simples. 
Il propose aussi aux personnes déjà initiées de
se perfectionner sur les sujets choisis dans les
thèmes retenus pour l’année ou sur des sujets
libres. L’atelier se tient tous les mardis à 15
heures salle des associations et reprend ses
activités le 10 septembre.
Venez nous rencontrer au forum pour en
découvrir davantage.

Première bougie soufflée pour l’atelier ! 

 Amis de Notre Dame 
du Paradis

A l’occasion des Journées du Patrimoine le dimanche 22
septembre, la chapelle ouvrira ses portes au public à
partir de 14h30.
Nos membres vous feront découvrir l’histoire
mouvementée de ce lieu emblématique de Corneilla,
ainsi que les deux statues récemment restaurées :
Sainte-Anne et Saint-Joachim.
Cette visite sera suivie d’un concert de la chorale
Solticis à 16h30. Nous vous attendons nombreux !
Le 29 septembre nous aurons également le plaisir de
recevoir le club de randonnée de Théza qui a émis le
souhait de pouvoir visiter la chapelle. 
N’hésitez pas à venir nous rencontrer lors du Forum
des associations le 7 septembre prochain !

A voir au forum

A voir au forum

fédéral et du PSC1(Certificat prévention et secours
civiques de niveau 1).
Alors lancez-vous !
Vous êtes agés de plus de 50 ans, vous habitez
Corneilla Del Vercol ou ses alentours, vous avez décidé
de bien vieillir en bougeant et en vous amusant parmi
d’autres joyeux adhérents avec qui vous allez pouvoir
partager des activités : une seule cotisation annuelle
vous ouvre l'accès à toutes les activités proposées :
Marche nordique, Marche aquatique, Danse en ligne et
Swin Golf.

A voir au forum

11La parole aux associations

Retraite sportive del Vercol

L'association "Retraite sportive Del Vercol" fraichement
créée en juin 2024 par son Président Maurizio Romano
est régie par la loi de 1901 et permet la pratique de
multi-activités sportives adaptées aux personnes de 50
ans et plus, sans esprit de compétition. Elle est affiliée à
la Fédération Française de la Retraite Sportive( FFRS),
reconnue d’utilité publique et agrée par le ministère
chargé des sports. Les activités sont pratiquées dans la
convivialité, encadrées par des animateurs bénévoles
formés par la fédération et détenteurs d’un brevet 

Nouveau!Nouveau!Nouveau!
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Nous vous invitons à venir nous rencontrer le 7
Septembre de 16H à 19H lors du Forum des
Associations. 
Mr CAPRON Mickael, professeur de Théâtre et des
élèves confirmés seront disposés à vous présenter leur
passion. Nous avons peut-être pu vous compter parmi
les plus de 130 personnes qui sont venues nous
applaudir lors de notre représentation du 15 Juin
dernier. Un tel succès a conforté notre motivation et
notre envie de partager notre bienveillance à travers le
Théâtre. 
Les cours sont ouverts à tous, de 7 à 107 ans sans
aucunes conditions requises. 
Le jeudi de :  17H30 à 19H pour les 7 / 12 ans
19H30 à 21H Ado / Adultes
Le Vendredi de : 19H30 à 21H Adultes
Vous pourrez retirer les fiches d’inscription dès le 7
septembre au Forum ou le 12 et 13 Septembre (Salle
du 1er étage de la salle des fêtes aux heures de cours)

 L’entrée des acteurs

Renseignements
06.11.13.64.91  06.64.28.98.97   bea.lutas@gmail.com

A voir au forum

De nouveau cette année, deux groupes pour notre
association :

les Jeunes, de 08 à 18 ans qui se réuniront chaque
vendredi de 18h30 à 19h30 à la salle des
associations
les Adultes, chaque vendredi de 19h30 à 20h30 au
même endroit

Aucune obligation de savoir lire la musique, aucune
obligation de "savoir chanter" : venez juste avec votre
envie et votre bonne humeur, tester une séance et...
nous rejoindre si cela vous plait. Notre crédo : nous
faire plaisir !
Une réunion d'information aura lieu le vendredi 06
septembre à 18h30 à la salle des associations. Nous
serons présents au forum des associations le samedi
07 septembre.

A bientôt !

Reprise des répétitions pour Chante !

Chante ! A voir au forum

Association Informatique du Vercol (A.I.V.) 

Le club informatique a terminé son année avec l'Assemblée Générale
traditionnelle, qui a eu lieu à la Maison des Associations de Corneilla del
Vercol, en présence de deux adjoints au Maire, Aline Cogez et René
Wallez. Après les discours de la Présidente, du trésorier et de la
secrétaire, c'est la 1ère adjointe au Maire qui a pris la parole. Cette
assemblée, bien animée, a été clôturée par un apéritif dinatoire, dans une
très bonne ambiance. Charcuterie, quiche au roquefort, pizzas, petits
fours, tarte aux pommes et délicieux macarons, composaient cet apéritif
très apprécié et concocté par notre traiteur communal, Louis Matillas.  

Renseignements                 Marcelle Boher : 06.78.69.72.7                    clubinformatiquedecorneilla@gmail.com

Le club participera au forum des associations, le samedi 7 septembre de 16 à 19 heures, sur la place du Mail de
l'Aspre, au milieu de tous les commerces. Les personnes intéressées pourront rencontrer les animateurs, se
renseigner sur les ateliers de la rentrée et s'inscrire éventuellement. Les cours reprendront à partir du mardi 17
septembre, à 14h30, à la Maison des Associations. Au programme :

A voir 
au forum

Atelier photo numérique 
le lundi à 14h30 tous les 15 jours

Internet, messagerie, téléchargement photos 
et démarches administratives

Débutant, le mardi de 14h30 à 16h30
Perfectionnement, le mardi  de 18h00 à 20h00

Généalogie
le jeudi à 14h30 tous les 15 jours 

Maintenance du PC
le jeudi à 16h30 

Initiation au smartphone 
le vendredi à 14h30 tous les 15 jours

Internet, messagerie et démarches administratives
Débutant, le vendredi à 10h

mailto:clubinformatiquedecorneilla@gmail.com
mailto:clubinformatiquedecorneilla@gmail.com


A voir 
au forum

L'association sportive de tennis de table ( ATTC ) organise le samedi 14 septembre 2024
 à 10 heures son Assemblée Générale Ordinaire qui se tiendra au stade de Corneilla.
Cette AG qui est le moment le plus important de la vie du club, espère rassembler un maximum d'adhérents.
Elle en sera suivie d'un apéritif et d'un repas champêtre ( sur place ) pour les adhérents qui auront réservé.
En espérant que le beau temps sera aussi de la partie !

Notre école de rugby As del Bercol est riche d’un effectif de plus de 100 enfants, garçons et filles âgés de 4 à 14
ans sur le territoire sud Roussillon.
Nous développons auprès de nos enfants, des valeurs, celles du rugby qui comprennent, le respect, l’amitié, la
cohésion et le jeu.
Notre objectif est de permettre à chaque enfant, de prendre du plaisir, de s’épanouir, de grandir et de s’engager
au sein d’une vie de groupe en toute sécurité.
Chaque année les licenciés reçoivent les équipements du club ainsi qu’un ballon personnalisé pour jouer le jour
et rêver la nuit...
Nous proposons également chaque année un traditionnel voyage de fin de saison, ou les enfants vivent des
moments fort qui garderont en mémoire.
Soudés dans la victoire comme dans la défaite, courageux, intelligents, loyaux, nos joueuses et joueurs vivront
des moments forts, voire inoubliables tout au long de l’année.
Tel est le sens de notre slogan école de rugby, école de la vie !

A voir 
au forum

ATAC O.C

L’ATAC O.C. est un nouveau club de football sur le territoire des communes d’Alénya, Théza & Corneilla del Vercol. 
Notre école de jeunes regroupera des jeunes de 4 à 19 ans. 
Nous avons également une équipe seniors qui recommencera en D4 District et des équipes loisirs.

Vous pouvez nous retrouvez sur la page Facebook : Association Theza Alenya Corneilla OC / Instagram : ATAC_OC.
D’ici quelques temps sur notre site internet : https://atac-o-c-1.s2.yapla.com/fr/

Pour les renseignements, vous pouvez nous envoyer un mail à l’adresse suivante : secretaire.atac@gmail.com ou
appeler Mustapha au 07 89 28 47 95. 

A voir 
au forum
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MJC Trobad Rentrée : une nouvelle activité sportive ?

C’est la rentrée à la MJC TROBAD, le moment idéal
pour choisir une nouvelle activité sportive !
Venez découvrir nos différentes activités :
Enfants : HIP HOP Baby, HIP HOP, BABY GYM, BABY
GYM Parents(Nounou)/ Enfants, JUDO, BOWLING  

Adultes :  SALSA, FITNESS, GYM DOUCE, ZUMBA,
REGGAETON, PILATES.
Les horaires sont indiqués sur les bulletins d’inscription
(Disponibles prochainement en Mairie).
Venez nous rencontrer au Forum des associations. 

 Association Tennis de Table de Corneilla

Nouveau!Nouveau!Nouveau!

AS del Bercol

Renseignements        Grégoire NIEHAUS : 06.70.56.89.18          asdelbercol@gmail.com

A voir 
au forum
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COLLECTE DES DÉCHETS

/ Bibliothèque

Horaires : le lundi et le mercredi de 15h30 à 17h30.
La cotisation annuelle est de 10 € pour les adultes
(gratuit pour les enfants).

La bibliothèque municipale rouvre ses portes
le lundi 2 septembre.

Si vous connaissez des personnes intéressées,
proposez-leur de venir s'inscrire à la mairie. La
cotisation annuelle est de 15 €.

Les cours d'alphabétisation reprendront le
mardi 3 septembre de 14h à 16h (1er étage
de la salle des fêtes). 

/ Alphabétisation

Bienvenue à
Mahina MULETTE CHAILLOU, fille de Jean-Marie
MULETTE et d’Harmonie CHAILLOU, le 06 juin
Ezyo SEMIS, fils d’Alexia SEMIS et petit-fils de Michel
SEMIS, agent municipal, le 15 août

Ils nous ont quittés
Andréa SAN-MARTI, le 14 août
Joséphine MALIS (dit Josette), le 14 août
Corentin LE POUPON, le 17 août

Ils se sont dit "oui"
David SAUVALLE et Hélène NORMAND, le 10 août

MAIRIE
Du lundi au jeudi : 9h-12h   16h-18h
Vendredi : 9h-12h  16h-17h

04.68.22.12.62

secretariat@corneilla-del-vercol.com

corneilla-del-vercol.com

 Corneilla del Vercol  L'esprit village  

Vous avez une énigme, une recette à partager ?
  Écrivez-nous !

communication@corneilla-del-vercol.com
Prochain numéro le jeudi 17 octobre

villedecorneilladelvercol

Déchets verts en fagots ou contenant 25 kg max

Ordures ménagères Tri sélectif

Déchèterie fermée

/ Assistante sociale
L’assistante sociale, Mme Voisin, tiendra une
permanence le jeudi 12 septembre et le jeudi 10
octobre de 9h à 11h à la mairie.

/ Congés
Louis Matillas prend quelques jours de repos bien
mérités. La boucherie-charterie-traiteur sera fermée du
2 au 30 septembre inclus.

/ Etat Civil

/ Adresse mail
L’adresse de la mairie change. Vous devez
désormais écrire à

secretariat@corneilla-del-vercol.com



JEU DE PISTE

4 poires au sirop 
1 rouleau de pâte feuilletée
30 g de beurre
3 oeufs entiers
150 g de sucre en poudre
20 cL de crème fraîche 
200 g de poudre d’amandes
100 g d’amandes effilées
2 cuillères à soupe de sucre glace

Egoutter les poires au sirop, les couper en deux et retirer le
centre. Beurrer généreusement un moule à tarte et y placer
la pâte feuilletée. Piquer la pâte avec une fourchette.
Casser les oeufs dans un bol et les battre en omelette.
Ajouter le sucre en poudre et fouetter jusqu’à ce que le
mélange blanchisse et devienne mousseux. Ajouter la
crème fraîche et la poudre d’amandes ; mélanger pour
obtenir une préparation homogène.
Répartir les demi-poires sur le fond de tarte, côté bombé
vers le haut. Verser la crème aux amandes dessus.
Parsemer d’amandes effilées. Ajouter quelques noisettes de
beurre.
Mettre la tarte dans un four chaud à 210°C pendant 25 min.
Quand la tarte est froide, la démouler et saupoudrer de
sucre glace avant de servir.

Un concours de tarte aux fruits a eu
lieu lors des Corneillades du 14 juillet
dernier. C’est Déolinda qui l’a remporté,
elle nous livre la recette gagnante !

Le mojito sans alcool

de la fête du village

2 bouteilles de Sprite
60 feuilles de menthe... ou plus !
10 citrons verts
10 cuillères à café de sucre roux
Des glaçons

La tarte aux poires et amandes de Déolinda

Vous avez été plusieurs à nous demander la recette du
mojito sans alcool réalisé par l’équipe municipale la voici !

Couper les citrons en 4 les placer dans des
cruches. A l’aide d’un pilon, les écraser
pour en faire ressortir le jus.
Ajouter les feuilles de menthe et écraser à
nouveau avec le pilon pour extraire les
arômes. Ajouter le sucre.
Verser le soda et laisser macérer au moins
3 h au frais.
Au moment de servir, ajouter les glaçons.

Réponse : le penthalon moderne

Dans le cadre des Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024, la
municipalité organise une “chasse à l’or”.
Il s’agit de résoudre 21 énigmes dont la réponse est un sport olympique ou
paralympique. Vous trouverez réparties dans le village des affiches comme
celle ci-contre. A vous de noter sur papier libre vos nom, adresse et numéro de
téléphone ainsi que les numéros des énigmes et les réponses associées. Il ne
vous reste plus qu’à déposer votre bulletin de participation dans l’urne dédiée
(ou la boîte aux lettres) à la mairie.
Voici à titre d’exemple une énigme :
Je nage, je cours, je tire, je me bats en duel et je franchis des obstacles.
Dans ma version antique les épreuves ont été choisies pour correspondre
au soldat idéal. Qui suis-je ?



Départ à 10h
 au city stade28 septembre 2024

L’agenda de la rentrée 16


